

seselec

Hechos más que palabras

Servicios:

Nos enfocamos en hacer bien las cosas y crear verdadero valor a los proyectos de nuestros clientes, ayudándoles en la generación, transmisión, distribución y almacenamiento de energías más limpias y más eficientes.

- Consultoría
- Trámites y Permisos
- Ingeniería
- Suministros
- Construcción
- Montaje Electromecánico
- Pruebas preoperativas
- Puesta de Servicio
- Operaciones y Mantenimiento

Contacto:

contacto@seselec.mx

Tel. (55) 52 62 19 00

Paseo de la Reforma 155, Piso 1, Local B, Col. Lomas de Chapultepec 1ra. Secc., Delg. Miguel Hidalgo,

México, CDMX



Directorio:

Redacción:

Israel Yerena

Corrección:

Lucía Ramírez

Diseño:

Denisse Morales





Contacto:







Nacional

• Grito de Independencia en el Zócalo será de forma virtual

CDMX

Cancelan magno simulacro del 19 de septiembre

Internacional

 OMS pide no desalentarse ante la pausa de AstraZeneca
 18

Deportes

Juegos Olímpicos 2021 se realizarán con o sin pandemia

Cultura

Dan paso a los «Estímulos para el arte y la cultura»
 28

Espectáculos

• El Óscar impone nuevas y severas reglas a sus nominados

Contenido





Grito de Independencia en el Zócalo será de forma virtual

Por Redacción

íctor Hugo Romo, alcalde de Miguel Hidalgo, anunció que el Grito de la Independencia del próximo 15 de septiembre será virtual en las 16 alcaldías de la Ciudad de México. La finalidad es evitar multitudes para frenar en la medida de lo posible los contagios de COVID-19.

El Grito se dará en el Balcón Central del Palacio Nacional, aunque sin gente, siendo la primera vez desde 1847 que la Ciudad de México no celebrará este día con público en vivo.

«Nos reunió el secretario de Gobierno a los 16 alcaldes y alcaldesas, tomamos el acuerdo de que (el Grito) fuera virtual, de que no se ocuparan las plazas públicas, de que no hubiera aglomeraciones; todos aceptamos esa recomendación del Gobierno de la Ciudad», mencionó Romo.

Por su parte, Claudia Sheinbaum, jefa de Gobierno de la CDMX, pidió a la gente mantenerse en casa durante la celebración de este año, asegurando que ya habrá tiempo para divertirse.



«Es una orientación general a la población, a la ciudadanía, la pandemia sigue, todavía no es tiempo de hacer grandes fiestas, ya habrá el momento y entonces sí vamos a celebrar en grande. Por lo pronto hay que seguirnos cuidando. Se busca que la gente no se acerque a las plazas públicas, que celebremos desde casa el Grito», expresó.

José Alfonso Suárez del Real, líder de la Secretaría de Gobierno, también defendió esta decisión, pues incluso dijo que sería una fecha clave para no regresar al

semáforo rojo en la Ciudad de México y no afectar la reactivación económica.

«Debido a que de haber contagios colectivos, la Ciudad de México regresaría al Semáforo Rojo, afectaría la economía pues las personas tendrían que quedarse en casa durante 14 días».

Por supuesto, como cada año, se buscará evitar el uso de la pirotecnia en toda la capital mexicana a excepción del Zócalo, pues allí sí se utilizarán bengalas y fuegos artificiales al momento de que el presidente dé el Grito de Independencia.





Mario Delgado va por la presidencia de Morena

Por Redacción

I coordinador de los diputados de Morena, Mario Delgado, presentó ante el Instituto Nacional Electoral (INE) su candidatura para la presidencia de su partido. Destacó que su objetivo será dar continuidad con el proyecto de la Cuarta Transformación del presidente Andrés Manuel López Obrador.

Para lograr lo anterior, resaltó 10 propuestas:

Convertir a Morena en el instrumento de lucha del pueblo Mexicano.

Hacer a Morena un motor de transformación defendiendo al presidente López Obrador y su proyecto.

Regresar al origen creando Comités de Defensa de la Cuarta Transformación.

Donar el 50 % del financiamiento del partido para la vacuna de la COVID.

Obligar a aspirantes a cargos de elección a conocer los documentos básicos, principios y valores del partido.

Tener a más mujeres, ióvenes e indígenas dentro del mismo.

Fortalecer al Instituto Nacional de Formación Política.

Regresar al periódico Regeneración.

Lograr un padrón público y confiable.

Modificar los estatutos del partido para solidificar a Morena como el partido de izquierda más fuerte y grande del mundo.

En el evento, Delgado estuvo acompañado por diputados como Dolores Padierna y Pablo Gómez, así como el exsubsecretario de gobernación, Ricardo Peralta.

Extenderán el Buen Fin: durará dos semanas

Por Redacción

uego del golpe que la COVID-19 le dio a la economía en ■ México, y con el fin de reactivarla, el Gobierno federal se plantea que el Buen Fin se extienda dos semanas. De esta manera, las ofertas comenzarían el lunes 9 de noviembre y terminarían hasta el día 20 del mismo mes.

Al inicio, los comerciantes y tiendas tenían pensado extender las ofertas hasta el 16 de noviembre. aunque las autoridades les han pedido que lo alarguen cuatro días más. Esto último no ha sido muy bien recibido por todos los ven-

Sin embargo, el gobierno llegó a un acuerdo con el sector privado para conservar el sorteo con el que se les regresa hasta 500 millones de pesos a los consumidores. Asimismo, en los próximos días, la Secretaría de Economía informará los acuerdos a los que llegaron con dicho sector.

El Buen Fin del 2019 dejó una derrama econó-

mica de 120 mil millones de pesos, siendo la edición de mejor rendimiento desde el 2011. Así, con el de este año, esperan que la economía del país mejore un poco ante el actual panorama.





Servicios

- Promoción y desarrollo inmobiliario
- Diseño de distintas tipologías de inmuebles
- Administración y ejecución de obras
- Proyectos arquitectónicos
- Representación arquitectónica
- Diseño de mobiliario
- Diseño de instalaciones
- Diseño de interiores

Contacto:

contacto@marterainmobiliaria.com 55 7158 6643 Av. Montecito, núm. 38, piso 7 of.28, Col. Nápoles. Benito Juárez, CDMX C.P. 03810.





CDMX

Cancelan magno simulacro del 19 de septiembre

Por Redacción

I magno simulacro del próximo 19 de septiembre cancelado por la Coordinación Nacional de Protección Civil (CNPC) v el Gobierno de la Ciudad de México. La decisión se debe México. La decisión se debe a la actual pandemia, pues se busca evitar aglomeraciones y más contagios de COVID-19.

Sin embargo, se invita a la población a poner en práctica los consejos, como:

revisar y actualizar un plan de emergencia familiar; zonas de menor riesgo dentro y fuera de sus casas y lugares de trabajo; establecer roles y tener lista una mochila de emergencia. De igual forma, recomiendan que los botiquines cuenten con cubrebocas, caretas y gel antibacterial.

En caso de que se presente un sismo real. las autoridades recomiendan lo siguiente:

Conservar la calma. Replegarse en zonas de menor riesgo, cerca de trabes, columnas o muros de carga.

No utilizar elevadores ni escaleras.

Alejarse de ventanas, espejos y objetos que puedan caer.

Si se está en planta baja y se tiene un lugar abierto, como un patio libre de obstáculos, se recomienda salir, siempre tomando precauciones y cuidando que no vaya a caer algún objeto o elemento de fachada que pudiera desprenderse.

Si no se pone en riesgo la seguridad personal, hay que desconectar la electricidad y cerrar las llaves de agua y gas.

Si el sismo ocurre al estar manejando, se deben

prender las luces intermitentes, frenar lentamente y estacionarse en un sitio seguro, alejado de árboles, postes o bardas que pudieran caer encima.

Cuando termine el sismo, salir con precaución por las rutas de evacuación, previamente identificadas v libres de obstáculos.

Cabe destacar que una vez que termine la emergencia sanitaria en México, se volverá a contemplar la realización de tres simulacros por sismo al año.



Crea tu estilo, diseña tu imagen y crea tu MARCA PERSONAL

- Antropomorfología
- Asesoría impresa
- Portafolio web
- Asesoría en maquillaje
- Asesoría de estilo de cabello

Contacto:

aorozco@imagedesigner.mx (01) 5915 9722 ext. 101 y 120 Country Club, Coyoacán, Ciudad de México, C.P. 04210.



Image Designer B&H



Image Designer B&H



CDMX

Ciclistas que infrinjan leyes de tránsito no serán sancionados

Por Redacción

ndrés Lajous Loaeza, secretario de Movilidad, aseguró que los ciclistas que violen normas de tránsito como pasarse altos, circular en sentido contrario o ir sobre las banquetas, no serán sancionados.

Parte de esta decisión se debe a que el mayor riesgo para los peatones son los vehículos de motor y no las bicicletas. Incluso, el secretario destacó que para las segundas están destinadas diversos espacios para que estas circulen, aunque también dijo estar consciente de que no muchos ciclistas hacen uso de las ciclo-vías o respetan el reglamento de tránsito.

Respecto a los motociclistas, dijo que la Semovi establecerá una licencia especial para ello, con la cual estarán obligados a capacitarse y acreditar cursos para obtenerla.

En cuanto a los automóviles, el funcionario señaló que el año pasado se hicieron intervenciones en los 100 cruceros con mayor número de hechos de tránsito, enfocadas a proteger al peatón. Este año se intervendrán otros 100, lo que se traducirá en una inversión total de 500 millones de pesos.

Hidalgo

Hidalgo tendrá programas sociales durante las elecciones



Por Redacción

I delegado de programas sociales del Gobierno federal, Abraham Mendoza Zenteno, garantizó que los esquemas de beneficio llegarán a los ciudadanos sin trastocar la legalidad durante este periodo electoral en Hidalgo.

Dijo que la ley prohíbe ciertas acciones para evitar que los programas puedan ser utilizados de manera partidista, ante ello se ha prohibido la entrega de beneficio en reuniones masivas, así como la publicidad de las acciones.

Precisó que la veda electoral no implica que se

paralice los programas sociales, además de que por la pandemia muchos han sido entregados de manera adelantada, como las pensiones del bienestar para personas con discapacidad y adultos mayores.

Se encuentra pendiente sólo el último bimestre del año que se podrá entregar ya que se hace de manera electrónica.

Señaló que los operativos de entrega con mesas de atención se cancelaron desde el sábado pasado, así como la promoción de los programas.

Puebla

Alcaldesa de Puebla destituye a dos funcionarios por presunta corrupción

Por Redacción

a presidenta municipal de Puebla, Claudia Rivera Vivanco, destituyó a dos funcionarios de su administración por presuntos actos de corrupción.

Se trata de la secretaria de Desarrollo Urbano y Sustentabilidad, Beatriz Martínez Carreño, y del director del Medio Ambiente, Ismael Couto Benítez.

La alcaldesa morenista anunció el inicio de procedimientos administrativos y la presentación de denuncias penales en contra de sus ahora exfuncionarios por supuestos actos de corrupción en el otorgamiento de licencia de obras y permisos de cambios de usos de suelo en la capital poblana.

«Nuestra política nunca ha buscado señalar o perseguir a nuestros colaboradores, pero tampoco encubrirles», aseguró en conferencia de prensa.

Indicó que quienes rompen la confianza que la ciudad les otorgó y repiten las malas prácticas y vicios de las administraciones pasadas, privilegiando intereses personales, pierden toda oportunidad de permanencia y deben asumir la responsabilidad de sus actos.

Rivera Vivanco precisó que, derivado de un proceso

que se funda en denuncias y en indagatorias internas, cuentan con indicios suficientes de actos de corrupción.

«He instruido iniciar una auditoria profunda, amplia y rigurosa a la Secretaría de Desarrollo Urbano y Sustentibilidad, que limpie de una vez por todas este espacio que durante muchos años servía para corruptelas y para la colusión entre funcionarios y representantes inmobiliarios, lo que incluso se ha denominado como: el cártel inmobiliario», afirmó.

Además, anunció que se revisarán los procedimientos de otorgamiento de licencias de obra, permisos de cambio de uso de suelo y cualquier otro que implique la relación directa con las y los ciudadanos.

«A la par de la salida de estos titulares, presentaremos las denuncias correspondientes por hechos con apariencia de delito, en contra de quienes resulten responsables ante la Fiscalía Anticorrupción», dijo.

Y advirtió que no permitirá actos indebidos, ni consentirá que en ninguna dependencia se condicionen los servicios y la atención a la ciudadanía.

«Pudimos cometer errores técnicos, pero nunca permitimos errores éticos y esta es una prueba de ello».









Somos una empresa dedicada a ofrecer servicios integrales para la gestión y desarrollo del capital humano, implementación del sistema de gestión de calidad, seguridad, higiene y medio ambiente.

Servicios:

- Asesoría y capacitación de personal
 - Humanístico y Administrativo, Calidad y Seguridad.
- Asesoría e implementación de Sistemas de Gestión de Calidad.
- Gestión e Implementación de Sistemas de Responsabilidad Social Empresarial.
- Implementación de Normas de Seguridad, Higiene y Medio Ambiente.

Contacto:

contacto@be-beneficios.mx





5524710048/5565463837 **f** bebeneficios







OMS pide no desalentarse ante la pausa de AstraZeneca

uego de que As traZeneca pausó e ensayo de su vacuna experimental contra la COVID 19 debido a que uno de los voluntarios presentó reacciones adversas, la científica jefe de la Organización Mundial de la Salud (OMS), Soumante minathan, dijo que esto es llamado de atención pero que los investigadores no deben desalentarse.

«Este es un llamado de atención para reconocer que hay altibajos en el desarrollo clínico y que tenemos que estar preparados. No tenemos que desalentarnos. Estas cosas pasan», diio Swaminathan.

Sin embargo, la pausa de AstraZeneca se mira como un fuerte golpe en la lucha contra la pandemia, pues la OMS había calificado a la vacuna de esta

farmacéutica como una de las más prometedoras en la industria.

«Es una carrera contra este virus y es una carrera por salvar vidas. No es una carrera entre compañías ni tampoco una competencia entre países», añadió Mike Ryan, jefe de emergencias sanitarias de la OMS.

Actualmente existen más de 27.95 millones de personas contagiadas de

COVID-19 en el mundo.

Por su parte, la farmacéutica confía en que su vacuna todavía podría estar lista a finales de este año, esto a pesar de la actual pausa.

«Todavía podríamos tener una vacuna para finales de este año o principios del próximo», dijo el director ejecutivo del grupo, Pascal Soriot.





Medicamento que se adapta especialmente a un paciente.

¿Qué son?

Las fórmulas magistrales son medicamentos personalizados a las condiciones de necesidad del paciente, elaboradas por un profesional farmacéutico o bajo su supervisión, conforme a las normas técnicas y científicas correspondientes, siendo estas de importante utilidad en tratamientos de especialidades. A diferencia de las especialidades farmacéuticas, las fórmulas magistrales se adaptan al paciente y no el paciente al medicamento.





AUTOTRIONIC SERVICIOS

Innovando Ideas, Desarrollando Soluciones





Servicios:

Con más de 10 años de experiencia, Autotrionic Servicios ofrece soluciones en materia electrónica y mecánica.

- Instalaciones eléctricas
- Implementación de procesos para automatización y control industrial
- Mantenimiento de equipos e integración de sistemas
- Diseño y desarrollo de sistemas electrónicos y mecánicos





9001:2015

Contacto:

contacto@autotrionic.mx



(55) 6646 5440

(55) 2617 4726

Av. Valle Alto 52, Valle de Aragón, 57100,

Nezahualcóyotl, México.

Rusia pone en circulación su vacuna contra la COVID-19

Por Redacción

usia puso en circulación pública su vacuna Sputnik V contra la CO-VID-19. El medicamento fue desarrollado por el Centro de Epidemiología y Microbiología Gamaleya.

«El primer lote de la vacuna Gam-COVID-Vac (Sputnik V), desarrollada por el Centro de Epidemiología y Microbiología Gamaleya del Ministerio de Salud para prevenir la nueva infección por coronavirus, pasó las pruebas de calidad necesarias de los laboratorios del Servicio Federal de Vigilancia en

el Sector de Salud (Roszdravnadzor) y fue lanzado a la circulación pública», dice el comunicado.

Sin embargo, debido a que la vacuna se encuentra en fase clínica, ésta sólo se administrará a personas de grupos de riesgo y bajo un control estricto. Asimismo, las autoridades rusas aseguran que la Sputnik V genera inmunidad contra el nuevo coronavirus hasta por dos años.

Cabe destacar que la Sputnik V produjo respuesta de anticuerpos en todos los 76 participantes en dos pequeñas pruebas de fases.



12-septiembre-2020/ 21



Especialistas en logística, administración, organización y coordinación de eventos sociales.

- Bodas
- XV años
- Bautizos
- Graduaciones
- Eventos corporativos
- Eventos especiales



Contacto:

contacto@anotherprod.com.mx



55 76727315



55 30391726



55 44359319



Av. 611, núm. 22, Col. San Juan de Aragón, III sección, Gustavo A. Madero, CDMX, C.P. 07970.

Creamos la mejor parte de tu historia



China presenta dos vacunas contra la COVID-19

Por Redacción

hina exhibió dos de sus vacunas contra la CO-VID-19, las cuales, están a cargo de las compañías Sinovac Biotech y Sinopharm; estos son algunos de los proyectos más avanzados a nivel mundial en la lucha contra la pandemia.

Ambas vacunas se encuentran en la fase 3, es decir, con pruebas en humanos, y aunque todavía no se pueden comercializar, se espera que estén disponibles en el mercado antes de que termine 2020.

Incluso, un funcionario de Sinovac adelantó que la empresa ya «terminó de construir una planta» capaz de producir 300 millones de dosis al año.

Algunas autoridades y países como Estados Unidos aseguran que China busca contrarrestar su imagen ante el mundo, pues el país fue bastante criticado en cuanto a su tardía reacción al combatir la epidemia del nuevo coronavirus en la ciudad de Wuhan en 2019.



Juegos Olímpicos 2021 se realizarán con o sin pandemia

Por Redacción

ohn Coates, vicepresidente del Comité Olímpico Internacional (COI), informó que los Juegos Olímpicos de Tokio se realizarán en 2021 haya o no pandemia del nuevo coronavirus. Las competencias darán inicio el 23 de julio del próximo año.

Las olimpiadas de Tokio tendrán lugar «con o sin co-

ronavirus. Serán los Juegos que habrán conquistado al covid, la luz al final del túnel», afirmó.

También, declaró que la temática del evento será la reconstrucción tras los estragos que dejó el tsunami en el Noreste de Japón en 2011

A pesar de que la mayoría de los ciudadanos japoneses desean que los juegos sean aplazados otra vez, el Gobierno nipón asegura que esto no ocurrirá, pues se dicen preparados para enfrentar y controlar un suceso de tal magnitud en medio de la crisis sanitaria.

Las olimpiadas iban a celebrarse el 24 de julio de 2020, pero en marzo se anunció su postergación hasta el verano de 2021.



A Deportes

Lewis Hamilton formará su propio equipo de carreras

Por Redacción

ewis Hamilton, campeón de la F1, formará su propio equipo en el campeonato Extreme E 2021. La intención del piloto es organizar carreras de autos eléctricos tipo SUV en zonas de ecosistemas frágiles para incentivar a los aficionados a su protección.

Hasta el momento se prevén cinco mangas en Senegal, en Arabia Saudita, en Nepal, en Groenlandia y en Brasil.

milton sólo formará el quipo pero no correrá. «Es una gran ocasión de verse implicado desde el inicio como propietario en un equipo. Mis ambiciones y mi calendario con Mercedes en Fórmula 1 me impedirán participar», indicó. Extreme E es una iniciativa

de Alejandro Agag, creador del campeonato de monoplazas eléctricos Fórmula E.

Cabe destacar que Ha-

«Estamos muy felices al recibir a Lewis Hamilton v a su equipo X44 en el campeonato Extreme E. Igual que nosotros, Lewis es un apasionado de los deportes mecánicos, pero comparte también nuestra convicción de que podemos utilizar este deporte para resaltar aspectos esenciales para la humanidad como el cambio climático v la igualdad», señaló Alejandro Agag.





París investigará presuntas violaciones contra su equipo femenil de patinaje artístico

Por Redacción

a fiscalía de París anunció la apertura de una investigación sobre presuntas violaciones y agresiones sexuales hacia algunas deportistas por parte de 20 entrenadores de patinaje artístico en las últimas décadas.

Desde febrero se abrió otra investigación luego de que la ex medallista olímpica, la francesa Sarah Abitbol, acusó en un libro a su exentrenador Gilles Beyer de haberla violado varias veces entre 1990 y 1992, cuando tenía entre 15 y 17 años.

Debido a esto, Didier Gailhaguet, expresidente de la Federación Francesa de Deportes sobre Hielo (FFSG), dimitió de su cargo, aunque dijo no estar enterado sobre estos abusos.

La nueva investigación tendrá como objetivo identificar a otras posibles víctimas o presuntos agresores. Por el momento se sospecha de al menos 20 entrenadores que habrían abusado de las patinadoras ya sea física o verbalmente, e incluso de forma sexual.



Dan paso a los «Estímulos para el arte y la cultura»

Por Redacción

on el objetivo de reactivar económicamente al sector cultural y apoyar a las y los agentes culturales del estado de Hidalgo afectados por el confinamiento en casa ocasionado por COVID-19. la Secretaría de Cultura del Gobierno de México y la Secretaría de Cultura del Estado de Hidalgo, a través del Apoyo a Instituciones Estatales de Cultura (AIEC), lanzan «Estímulos para el arte y la cultura», dirigidos a artesanos, músicos de guitarra tradicional, cuentacuentos, narradores orales y portadores de saberes y tradiciones de la cocina y la cultura hidalguense.

Estos estímulos, que cuentan con el respaldo financiero del AIEC, responden a la invitación que hizo la secretaria de Cultura del Gobierno de México, Alejandra Frausto Guerrero, a las y los titulares de cultura de las entidades federativas para utilizar estos recursos para brindar apoyo a las comunidades culturales y artísticas afectadas por la contingencia sanitaria.

Los estímulos se dividirán en dos rubros: «Proyecto cultural movilidad artística y cultural» y «Proyectos culturales estratégicos».

Dentro del primer apartado se localizan: el Encuentro de cocina tradicional hidalguense, Encuentro de narración oral, Encuentro de guitarra clásica y Tianguis artesanal. Mientras que en el segundo lo conforma: el Premio hidalguense del patrimonio cultural vivo y la Convocatoria estatal de proyectos culturales y artísticos sobre género y feminismo.

Cada uno de estos proyectos cuenta con sus requisitos específicos, sin embargo, todos solicitan que los participantes sean mayores de 18 años y haber nacido o radicar en el estado de Hidalgo mínimo desde hace cinco años, además de enviar una serie de documentos y una propuesta cultural relacionada con el proyecto en el cual desea inscribirse, todo ello antes del 30 de septiembre de 2020.

Para consultar los detalles del proyecto de su interés puede hacerlo en la página http://cultura. hidalgo.gob.mx/eventos/convocatoria-estimulos-para-el-arte-y-la-cultura-en-hidalgo-2020/ o en https://vinculacion.cultura.gob.mx/subsidios/convocatorias/.

La publicación de resultados se hará el 15 de octubre de 2020 en la página de la Secretaría de Cultura del estado de Hidalgo.

Autor del cuadro de Madero reprueba las pintas feministas

Por Redacción

uego de que un grupo feminista tomó las instalaciones de la CNDH y pintó diversos cuadros, el artista José Manuel Nuñez A, autor del retrato de Francisco I. Madero, a través de Facebook reprobó la intervención de su obra por parte de las manifestantes.

El pintor, que se hace llamar Jomanu, escribió que dañar una obra del Estado no resolverá los problemas, sino que significará «un retroceso para nuestros valores».

En otra publicación que acompañó con la fotografía de una mujer posando junto al cuadro escribió: «eres grande rayando mi obra... Espero todo se resuelva con tu acto». Asimismo, el artista dijo que las pintas son un acto indignante por «perderle el respeto a los



personajes que hicieron nuestra historia mexicana».

No obstante, tras recibir varias críticas por su postura, Jomanu escribió otra publicación en la que aseguró que no está en contra de la expresión de las manifestantes y que se les debe escuchar, aclarando que también repudia los femini-

cidios y cualquier maltrato hacia la mujer.

Por su parte, el presidente de México, Andrés Manuel López Obrador declaró que «el que afecta la imagen de Madero o no conoce la historia, lo hace de manera inconsistente o es un conservador, es un porfirista».



El Óscar impone nuevas y severas reglas a sus nominados

Por Redacción

a Academia de cine de Hollywood dio a conocer los nuevos y estrictos requisitos para que una película pueda competir en la categoría de mejor película a partir de 2024. El objetivo es tener una industria más inclusiva.

De esta manera, cual-

De esta manera, cualquier cinta que aspire a ganar el máximo galardón deberá contar con un número mínimo de empleados en el reparto, equipo de producción y administrativo que forme parte de alguna minoría étnica muy poco representada.

Por ejemplo, el protagonista de la película tendrá que ser de un grupo subrepresentado, o que el 30 % de los papeles secundarios se asignen a minorías, o que se aborden los problemas que rodean a estas comunidades como su tema principal.

También, las figuras principales entre bastidores deben proceder de grupos históricamente desfavorecidos, incluidas las mujeres, las comunidades LGBTQ y personas con discapacidad.

Otro de los cambios es que se deberá de dar mayor oportunidad de empleos a pasantes y gente con alguna discapacidad.

«Creemos que estas normas de inclusión serán un catalizador para un cambio duradero y esencial en nuestra industria», expresaron en un comunicado el presidente de la Academia, David Rubin, y la directora general, Dawn Hudson.

Festival del Globo 2020 será en línea

Por Redacción

ste año el Festival Internacional del Globo (FIG) se realizará de forma virtual debido a la pandemia del nuevo coronavirus. El

evento se llevará a cabo en directo del 13 al 16 de noviembre, comentó su directora, Escandra Salim Allé.

«En este año, el FIG será el primer evento aeroesta-

tismo virtual que podrá ser visto desde casa», comentó.

La «reunión» será en el Parque Metropolitano, donde se conjuntarán 100 globos con pilotos de 12 países. El evento se transmitirá a través de redes sociales, por la televisora local TV4 y otras plataformas digitales.

Las únicas personas que estarán presentes serán algunos conductores e influencers, quienes estarán en la zona de despegue.

De acuerdo con el secretario de Turismo, Juan José Álvarez Brunel, el Festival Internacional del Globo dejaba una derrama económica de 700 millones de pesos.



